Hanna va por el Claudia Poll Peleará por su

♦ KAROL ESPINOZA ULLOA kespinoza@lateja.co.cr

oremi

La boxeadora Hanna Gabriel dejará de pensar por un momento en rivales y se pondrá a "pelear" para que le den el famoso premio Claudia Poll.

Hace una semana, durante la conferencia que dio en el Bingo Multicolor después de llegar de Uruguay, la pugilista confirmó a La Teja que ya está en los trámites.

"Yo ya metiel papeleo y todo. Estamos esperando a que se nos notifique de vuelta.

"Lo llevaron a la Comisión Profesional de Boxeo que es quien nos tiene que introducir el papeleo; estoy esperando, ya tengo como dos meses y medio de que se hizo", añadió la campeona en las 154 libras.

Hanna dice que el dinero le ayudaría para cubrir gastos de transporte y también para poder trabajar sus proyectos comunitarios.

"Lo voy a usar para retribuir a los niños de bajos recursos", dijo.

Larga historia. El premio Claudia Poll solo lo recibió la misma nadadora cuando ganó la medalla de oro en las Olimpiadas de Atlanta 1996 y es para los deportistas que sean campeones mundiales.

En un principio consistía en 100 salarios mínimos del Director del Servicio Civil pero al parecer, cuando se haga efectiva la creación del Ministerio de Deporte, pasaría de ¢117 millones a ¢29,2.

Lo anterior porque ya no se calcularía sobre 100 salarios sino sobre 25. Guiselle Coyenaga, Ministra de Deportes, dijo que el monto



CREO QUE...



ANDRES BRENES COMERCIANTE "Creoquesi debe reclamarlo porqueella necesita dineropara su preparación

y viajes. Se lo merece".

PEREIRA MECANICO "No debe solicitarlo ya que debe hacer más presentaciones, ojaláen Olimpiadas yen otras competencias".

no sería ese sino alrededor de ¢60

millones pero hasta que no entre a regir la Ley del Deporte se deben dar los más de ¢100 millones.

"Desde el año pasado le explicamos a Hanna y a su manager cómo es el procedimiento, que debe postularla alguna asociación o comisión debidamente certificada.

"Lo que no sabemos es dónde hizo el trámite porque aún no ha llegado la solicitud, seguro apenas están haciendo la gestión", dijo Goyenaga.